Alumno Escuela Militar de Caballería

Época Alfonso XII

Alumno de la Escuela Militar de Caballería, con uniforme según reglamento de la Escuela de 20 de septiembre de 1875.

Leopoldina de fieltro blanco con visera y barboquejo de charol, los días de gala llevan bombillo de metal blanco. Levita azul turquí con ribete grana, con nueve botones, cuello recto con ojal y dragonas, todo plateado. Lleva pantalón grancé con sobrebota de charol y botines con espuelas.

Luce una espada de ceñir modelo 1851 para oficial de Caballería. Guarnición con gavilanes en cruz de alpaca, pomo del mismo metal, puño de madera de ébano gallonado y alambrado con torzal de hilo de cobre. Hoja recta y vaina de cuero con brocal y contera de alpaca.

La Escuela de Caballería se fundó en 1850 en Alcalá de Henares, trasladándose en 1852 a la ciudad de Valladolid.



Monograma del rey Alfonso XII **"AXII"**



ESPADA DE CEÑIR Oficial de Caballería, modelo 1851 Libro ESPADAS ESPAÑOLAS, por Vicente Toledo

